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Ser  cineasta  es  un  sueño  al  alcance  de  muy  pocos:
tenacidad, esfuerzo y no rendirse nunca son las claves
para abrirse camino en el reducido mundo del cine, así lo
aseguraron ayer en Petrer el realizador, director y cómico
David Pareja,  y el  polifacético actor y director Javier
Botet.  Tras  más  de  15  años  realizando  cortos  han
logrado hacerse un hueco en el panorama nacional y
ayer ofrecieron la conferencia "Autodidactas" en el Centro
Cultural de Petrer para aconsejar como referentes de
constancia y tenacidad para todas aquellas personas
que se inician en el  mundo audiovisual.  Unas 40
personas  asistieron a  este  acto,  escasa afluencia de
público  teniendo  en  cuenta  que  fue  una  clase

magistral de cine y cortos para amantes del séptimo
arte. A pesar de que la población suele criticar la falta de
actos  culturales  en  la  zona,  este  evento  apenas  tuvo
asistencia, si bien los que acudieron se enriquecieron y
aprendieron de estos actores.

El actor Javier Botet padece un síndrome de Marfan, por
ello tiene un físico peculiar : dedos largos y mide más
de dos metros y apenas pesa 56 kilos. Botet ha sabido
aprovechar  su aspecto para convertirse en un actor
muy demandado en Hollywood, es la figura maligna
de películas  taquilleras  tan conocidas como la saga
Rec,  en  la  que  hizo  de  niña  Medeiros,  Mamá  de

Los actores Javier Botet y David Pareja ofrecieron
una clase magistral de cine en Petrer
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El público escuchó con atención a estos directores, actores y guionistas | Jesús Cruces.
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Guillermo del Toro, Expediente Warren , pero también
ha  dado  vida  al  propio  Alien  entre  otras.  Su  última
aparición ha sido en la exitosa IT. Botet afirmó que " no
hay ningún problema en encasillarte, eso es bueno,
te  recuerdan y  cuando hay un papel  que encaja
contigo te llaman enseguida . He sabido aprovechar
mi aspecto y usarlo en beneficio propio". Además admitió
que " aunque soy un amante del género de terror, lo
que más me gusta es la comedia, lo que hago en
España , en poco tiempo espero grabar con los cómicos
Berto Romero y Carlos Areces. El humor es lo que más
me llena".

Por su parte, David Pareja animó a los asistentes a no
rendirse,  a  presentar  sus  cortos  a  festivales  para
darse a conocer, y es que aseguró que su trampolín fue
el Notodofilmfest, el festival de cortos más prestigioso de
España.  Además  admitió  que  aunque  las  plataformas
como Netflix dan la oportunidad a mucha gente, pues
ahora  se  produce  mucho  pero  "será  una  moda  que
durará poco, pronto se quedarán con megaproducciones
como  Stranger  Things,  pero  mientras  tanto  hay  que
aprovechar".

David Pareja, Javier Botet y José Montero | Jesús Cruces.

Admitieron que al principio lo tomaban como un hobby
pues "o tus padres son ricos y te lo pagan todo, o
dependes  de  tener  un  trabajo  para  pagar  las
facturas y en tus ratos libres haces lo que te apasiona". A
lo largo de la conferencia, mostraron sus primeros cortos
y  cómo  han  ido  evolucionando  y  mejorando.  Ambos

llevan  más  de  15  años  trabajando  juntos  y  tras
decenas  de  cortos,  están  ilusionados  ya  que  pronto
harán  una  película,  un  thriller  psicológico  del  que
todavía no pueden dar detalles.  Al  respecto afirmaron
que es esencial presentar los largometrajes en los
grandes  festivales  para  atraer  a  productores  y
distribuidores. Otra forma de atraer productores para
que inviertan en el guion, aseguraron, es hacer un tráiler
llamativo,  vistoso.  Por  todo  ello  animaron  a  los
asistentes  a  no desanimarse,  ser  persistentes  y  a
continuar  trabajando en  su  pasión  pues  una vez
"metan la patita" todo será más fácil.

En  todo  momento  se  mostraron  cercanos,  abiertos  a
preguntas. Una vez concluyeron fueron muchas las
personas que se acercaron a hacerse fotos con ellos.
Este acto forma parte de la Semana del cine del Vinalopó
organizada por la Asociación de Medios Audiovisuales
del Vinalopó, AMAV, que hoy mismo, esta noche, se
publicarán las bases para la 18ª Muestra de Cortos
de Aquí y de Allí que se celebrará a mediados de
marzo de 2018.

El  miércoles  15  de  noviembre  se  ofrecerá  una
conferencia  a  cargo  del  actor  y  presidente  de  la
Asociación de Actores de Valencia, Ferrán Gadea, quien
apareció en Alquería Blanca. Será a las 20:30 horas en
el Centro Cultural.

Los asistentes quisieron hablar de tú a tú con ambos al concluir el

acto | Jesús Cruces.
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